

"SIMON BOLIVAR EN EUROPA", por Marcos Alvarez García y Antonio J.A. Martins. (Una Cronología Comentada) Prefacio de J.L. Salcedo-Bastardo, Presidente del Comité Ejecutivo del Bicentenario de Simón Bolívar. Editado por el "Centro de Estudios de América Latina" del "Instituto de Sociología" de la "Universidad Libre de Bruselas" Bélgica. Mayo de 1983 (90 páginas). Contiene una docena de ilustraciones, algunas a todo color. De los autores, uno de ellos, Marcos Alvarez García, es un chileno que ocupó un alto cargo en el gobierno, de Salvador Allende. Hoy está exiliado, desde hace más de diez años y reside en Bélgica donde desempeña el cargo de director del Centro de Estudios de América Latina. El otro, Antonio J.A. Martins, es investigador del mismo Centro. El libro, muy interesante y bien escrito, narra episodios de la vida del Libertador durante las dos ocasiones en que estuvo en Europa: la primera, más prolongada, entre 1799 y 1806, y la segunda, muy breve, en 1810.

Publicaciones

40 ANALISIS MO 71. SPO.

20-X11-(1983. P.40

659679

## "Simón Bolívar en Europa" [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

"Simón Bolívar en Europa" [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile